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 No sábado, 17 de fevereiro, por 
volta das 03 horas da madrugada, a 
Polícia Militar prendeu em flagran-
te Ana Gabriela de Souza e Silva 
Rodrigues. Ela foi acusada, inicial-
mente, de ter matado seu tio, o pro-
tético Leonardo de Souza e Silva. 
Horas depois da prisão provisória, 
o juiz plantonista, de Abre Campo, 
soltou Ana Gabriela. A advogada 
Daniela Ibrahim alegou que sua 
cliente agiu em legítima defesa.
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Diante da alta exponencial de casos, a 
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decretou Estado de Emergência em Saúde no 
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ESPORTES

 Reunião para debater a possibi-
lidade de emplacar a 8ª edição da Super-
copa dos Inconfidentes e Vale do Piranga 
aconteceu na noite de 19 de fevereiro nas 
dependências da secretaria municipal de 
Esporte, Lazer e Juventude de Ponte Nova. 
Vai ter torneio, garante Tico Santa Helena.
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Vai começar Supercopa dos Inconfidentes e Vale do Piranga

O protético Leonardo de Souza e Silva brigou com sua sobrinha e se defendeu com um pedaço de pau Ana Gabriela deu soco no rosto de Leonardo que caiu e foi encontrado morto pelos policiais
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 O DMAES entrou com ação demonstrando 
que há injustificada e recorrente alternância de con-
tinuidade de prestação do serviço de fornecimento 
de energia pela CEMIG. Isto causou prejuízos, inclu-
sive financeiro (cerca de R$55 mil), decorrente da 
impossibilidade de captação e fornecimento de água 
em Ponte Nova.

CEMIG tem que adotar medidas 
para evitar oscilação de energia 
que prejudicou captação de água
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Sedru prepara o I Encontro de 
Mulheres Rurais de Ponte Nova

 O secretário municipal de Desenvolvimento 
Rural (Sedru), vereador licenciado do PSB, Zé Osório 
(PSB), anunciou no início desta semana que prepara 
o I Encontro de Mulheres Rurais. O evento, acontece-
rá no dia 08 de março, Dia Internacional da Mulher, 
entre 08h30min e 14 horas, no Centro de Educação 
Ambiental (CEA), no Passa-Cinco.
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Legião de brasilei-
ros não sabe que 
vivemos num tem-
po perdido. Gen-
te do campo nas 
pequenas e gran-
des propriedades, 
trabalham como 
titãs para garan-
tir nossa comida. 
Mas cadê diversão 
e arte? Não diga que ela está 
na Lei Rouanet, que é só para 
cantor rico. E pros que estão em 
casa, cheios de “hogerizah”, 
não passam disso e se confor-
tam com a comida de hoje nas 
prateiras dos supermercados 
para aqueles que ainda podem 
comprar. Muitas vezes com ira 
envelheço na cidade. Por que 
existe fome no Brasil? Cerca 
de 20 milhões de brasileiros 
recebem o Bolsa Família com 
valor médio de R$ 682,00. Isso 
representa 10,5% da popula-
ção. Além da narrativa sensa-
cionalista sobre o tema, como 
já o fez Marina Silva em Davos 
ao afirmar que a metade da po-
pulação brasileira passa fome. 
É preciso refletir.
 No último de dia 14 de 
fevereiro, o governo brasileiro 
enviou na surdina para cuba 
doação de 126 toneladas de ali-
mentos compreendendo leite 
em pó, milho e soja. Nas gran-
des redes de comunicação não 
vimos divulgação. Os famintos 
internos não devem protestar 
o fato de serem preteridos? Ou 
devem se agarrar nas ações 
do MST que invadem e destro-
em propriedades produtivas? 
Aliás, esse movimento ilegal 
é o que mais conspira contra 
a agricultura familiar. Ao con-
trário do que se propaga, o 
AGRO é parceiro dos pequenos 
agricultores. Muitas vezes os fi-
nanciam porque as instituições 
financeiras oficiais e privados 
não emprestam dinheiro para 
esses bravos e pobres seme-
adores. Enquanto isso o “pai 
dos pobres” dá de presente 

126 t aos cubanos. É 
bom saber se esses ali-
mentos serão doados 
ou revendidos pelo re-
gime falido dos irmãos 
Castro. É só lembrar 
dos salários pagos aos 
médicos cubanos que 
integraram “o mais 
médico BR”.
 Uns e outros enviam 

carta aos missionários. E lá no 
âmago da CNBB o Primeiro-
-ministro comunista do STF foi 
recebido com tapete vermelho 
e afagos que traduzo: conta co-
nosco! A hierarquia da Igreja 
Católica é chefiada pelo bis-
po de Roma, conhecido como 
papa ("pai" em latim), que é 
o líder da Igreja Católica mun-
dial. O Brasil é Estado laico 
desde 1890. Para parar a lama 
só entrando de gaiato no navio 
e curtir o melô do marinheiro. 
Fala aí CNBB como é que fica? 
Há um Decreto contra o co-
munismo por uma designação 
popular de um documento da 
Igreja Católica, publicado pelo 
Santo Ofício no dia 1º de julho 
de 1949, durante o pontificado 
do Papa Pio XII (A.A.S., vol XLI, 
pág. 334). A interpretação: Os 
fiéis que professam a doutrina 
materialista e anticristã dos 
comunistas e principalmente 
aqueles que a defendem e di-
vulgam, incorrem, ipso facto, 
na excomunhão reservada de 
modo especial à Sé Apostólica, 
como apóstatas da Fé católica.
 Nós da plebe rude 
nos perguntamos até quando 
esperar. Será pela próxima al-
vorada voraz? Agora eu sei que 
o plano é jogar o nosso 0 (zero) 
para a esquerda. Onde está o 
meu erro? Confundi lágrimas e 
chuvas? Aqueles que investem 
no AGRO tem meu respeito, 
mesmo sendo a minha música, 
urbana. Talvez seja inútil, mas 
a resposta só no fim. Minha 
banda não é falar bem ou mal 
de alguém, é falar a verdade.

Brasil Cheio de bandas

Os consumidores e o Carnaval!

**Os artigos desta página não correspondem ao pensamento do Líder Notícias: as opiniões são de inteira responsabilidade de seus autores

 Olá. Tudo bom? Num 
tá né?
 “Nunca antes na his-
tória deste País” um Presidente 
da República (PR) fez tanta lam-
bança em tão pouco tempo. Tan-
to que, em 14 meses de governo, 
já tem em suas costas protocola-
dos no Parlamento, 18 pedidos 
de Impeachment.
 Mudando radical-
mente a promessa, recebeu 
“cidadãos” procurados pela 
Interpol no Brasil, como o dita-
dor e presidente da Venezuela, 
Nicolás Maduro.
 Viajou tanto para o 
exterior, alegando que o Brasil 
era um pária internacional e que 
seria protagonista. Falou que a 
guerra entre Rússia e Ucrânia 
seria resolvida com uma cer-
vejinha. Nada! Graças a tantas 
viagens, e tantas falas infelizes, o 
Brasil virou anão diplomático.
 Tentou fazer um pod-
cast imitando o ex-PR, foi cance-
lado: baixa audiência! Agora tenta 
viajar para o interior do Brasil e 
prefeituras dando ponto faculta-
tivo para os servidores irem ver o 
PR. Uai, mas num é popular? Não 
tem prestígio e nem popularidade.
 A última agora do PR 
foi comparar a operação isra-

elense contra o grupo terrorista 
Hamas na faixa de Gaza com 
milhares de mortes de palesti-
nos inocentes com o extermínio 
de judeus no holocausto nazista. 
Além de cometer tamanha atro-
cidade com Israel e o povo judeu, 
a comparação é horrorosa, uma 
narrativa desconexa da história 
sem precedentes e “mais uma 
pérola”. Grave!!! Israel e Brasil 
são nações amigas. Pra quem 
não se lembra, Israel ajudou, 
voluntariamente o Brasil na tra-
gédia de Brumadinho, enviando 
sua força militar, material e equi-
pamentos de última geração! Vo-
luntariamente.
 Com tais falas, o PR 
cometeu, sim, crime de respon-
sabilidade. O artigo 5º, item 3 da 
Lei Federal 1.079/1950, a Lei do 
Impeachment, é claro ao prever 
que é crime de responsabilida-
de “cometer ato de hostilidade 
contra nação estrangeira, ex-
pondo a República ao perigo da 
guerra, ou lhe comprometendo a 
neutralidade”. Além, feriu objeti-
vo constitucional do Brasil que é 

agir sem preconceitos de origem, 
raça e quaisquer outras formas de 
discriminação, além de Princípios 
Constitucionais Internacionais do 
Brasil, como “não intervenção, 
defesa da paz, solução pacífica 
dos conflitos”.
 Diante de tamanha pe-
tulância e atitudes equivocadas, 
o Brasil virou anão diplomático, 
isolado no mundo. A diplomacia 
brasileira está às traças e a his-
tória de um grande diplomata 
brasileiro e presidente da As-
sembleia Nacional da ONU em 
1947, Oswaldo Aranha, que na 
diplomacia resolveu lá atrás a 
criação definitiva do Estado de 
Israel, através do chamado Pla-
no da Partilha da Palestina, foi 
esquecida. Quando for a alguns 
restaurantes e tiver no cardápio 
“Filet a Osvaldo Aranha”, saiba 
que o autor do prato inclusive foi 
o mesmo.
 Agora é ver que ru-
mos terá o processo de impedi-
mento do PR. Deveria. Mas na 
terra brazilis tudo pode aconte-
cer. Abraço!

O capitão Sérgio Macaco que evitou atentado com 
10 mil mortes na ditadura: "plano diabólico"

(*) Ricardo Motta é jornalista, escritor e poeta. Ambientalista desde 1977

 "Não, não concordo. 
E, enquanto eu estiver vivo, isso 
não acontecerá" estas teriam sido 
as frases ditas pelo capitão-para-
quedista Sérgio Ribeiro Miranda 
de Carvalho, conhecido como 
Sérgio Macaco, a seu superior, o 
brigadeiro João Paulo Burnier em 
12 de junho de 1968. Na mesa de 
Burnier estava um ousado plano 
que deixaria pelo menos 10 mil 
mortos no Rio: e a culpa seria atri-
buída  "comunistas".
 Nos últimos 06 (seis) 
meses voltei a reler livros que 
contam a verdade sobre a Dita-
dura Militar, que matou deze-
nas de “supostos comunistas”, 
pecha ridícula que inventaram 
para atender aos interesses da 
CIA americana, que ajudou a 
massacrar cidadãos brasileiros e 
levá-los ao porões. Na verdade, a 
Ditadura Militar deixou o Brasil 
sucateado, com uma inflação de 
87% ao ano. E tem gente que cha-
ma Delfim Neto de gênio.
 Conforme denunciou 
o capitão - e inquéritos posterio-
res confirmaram, o brigadeiro 
queria que o esquadrão paraque-
dista de resgate Para-Sar organi-
zasse 01 (uma) série de atenta-
dos. Carvalho comandava esse 
grupo. Burnier previa explosão 
de bombas em alvos específicos 

como lojas, agências bancárias e 
a sede da embaixada americana e 
tinha uma lista de 40 personali-
dades de oposição que deveriam 
ser sequestradas e lançadas, de 
avião, no meio do oceano - entre 
os nomes, o cardeal Dom Hélder 
Câmara, o ex-presidente Jusceli-
no Kubitschek e o ex-governador 
da Guanabara, Carlos Lacerda.
 Por fim, o plano ainda 
incluía a explosão do hoje desati-
vado Gasômetro do Rio - na épo-
ca, fornecedor da gás para a cida-
de - e da represa de Ribeirão das 
Lajes. E isso seria feito na hora do 
rush, o que causaria a morte de, 
pelo menos 10 mil pessoas - al-
gumas estimativas calculam dez 
vezes mais.
 Mesmo com todas as 
investigações realizadas poste-

riormente, que incluíram depoi-
mentos de 37 testemunhas entre 
cabos e sargentos do esquadrão 
de paraquedistas, Burnier sem-
pre negou que tivesse planejado 
esses atentados. Pela insubordi-
nação, capitão “Sérgio Macaco” 
foi preso por 25 dias e respon-
deu a processos na FAB (Força 
Aérea Brasileira), no SNI (Ser-
viço Nacional de Informações) 
e tanto na Justiça civil e respon-
deu a processos na FAB (Força 
Aérea Brasileira), no SNI (Ser-
viço Nacional de Informações) e 
tanto na Justiça civil quanto na 
militar. Foi absolvido em todos 
os julgamentos.
 Este era o Brasil que 
os golpistas de 08 de janeiro de 
2023 querem de volta. Por que 
não vão catar coquinhos?
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 O ex-prefeito de Ma-
riana, Duarte Júnior  assumiu 
ontem, 22 de fevereiro, o man-
dato de deputado federal. O 
atual Secretário-executivo do 
Fórum Permanente de Prefei-
tos do Rio Doce tomará posse 
na cadeira de Euclydes Petter-
sen, presidente do Republica-
nos em Minas Gerais, que vai 
se licenciar.
 Duarte será candida-
to à prefeitura de Ouro Preto. 
Conhecido na região, ele era 
prefeito de Mariana, quando 
a Barragem de Fundão, da Sa-
marco Mineradora rompeu em 
2015. Após o rompimento, ele 
permaneceu na chefia do execu-
tivo por mais 01 (um) mandato. 
Em 2022, foi candidato a de-
putado federal pelo PSC, mas a 

legenda não teve votos suficien-
tes para conquistar a cadeira.
 A posse de pré-can-
didatos a prefeito na Câmara 
dos Deputados em ano eleito-
ral é feita estrategicamente, 
pois confere visibilidade aos 
postulantes, enquanto os pre-
sidentes de partidos usam o 
tempo para organizar chapas 
eleitorais, que incluem prefei-
tos e vereadores. 
 No caso de Euclydes 
Pettersen, ele vai se dedicar, 
em especial, a articulação de 
pré-candidaturas a prefeitos. 
Segundo Pettersen não  há pra-
zo definido para o afastamento 
temporário. Normalmente, a 
troca é feita por 04 (quatro) 
meses, sempre antes do perío-
do pré-eleições. 

Duarte Júnior assume 
cargo de deputado federal

DMAES obtém tutela de urgência judicial para 
obrigar CEMIG a solucionar problemas

município, havendo, portan-
to, risco de dano irreparável 
e de difícil reparação.
 A Juíza Dra. Narlla 
Carolina Moura Braga Couti-
nho remetam-se os autos ao 
CEJUSC (Centro Judiciário de 
Solução de Conflitos) para 
agendamento e realização 
de audiência de conciliação. 

 Na sexta-feira pas-
sada, 16 de fevereiro, a Juíza 
de Direito da 1ª Vara Cível da 
comarca de Ponte Nova, Dra. 
Narlla Carolina Moura Braga 
Coutinho, deferiu a tutela 
de urgência pleiteada pelo 
DMAES para impor que a 
CEMIG Distribuição adote as 
medidas técnicas necessá-
rias, inclusive manutenção 
preventiva, para solucionar 
os problemas de oscilação de 
energia elétrica, sob pena de 
adoção das medidas coerciti-
vas cabíveis.
 Explicando obriga-
ções: sabe-se que as conces-
sionárias de serviço público, 
nos termos do art. 22 do Códi-
go de Defesa do Consumidor 
(CDC), devem prestar servi-
ços adequados, eficientes, 
seguros e, quando essenciais, 

 No dia 20 de fe-
vereiro, o Instituto de Pre-
vidência dos Servidores do 
Estado de Minas Gerais  (IP-
SEMG) publicou no Diário 
Oficial do Executivo a lista 
dos 14.908 nomes de pen-
sionistas e aposentados ou 
afastados preliminarmente 
do Poder Executivo que não 
realizaram o Censo Cadas-
tral Previdenciário em 2023 
e também não regularizaram 
a situação em 2024. 
 Para estes nomes, a 
partir de março deste ano, o 
pagamento do benefício refe-
rente ao mês de fevereiro es-

 A Prefeitura do 
município de Guaraciaba, 
cidade a 20 quilômetros 
do Distrito Vau Açu (Ponte 
Nova) está anunciando in-
vestimento significativo de 
R$336.348,07 via Consór-
cio Intermunicipal Multis-
setorial do Vale do Piranga 
(Cimvalpi) para realizar a 
modernização do parque de 
iluminação pública.
 “Esta iniciativa in-
clui a substituição e insta-
lação de tecnologia LED em 
472 pontos de iluminação, 
abrangendo não apenas 
o perímetro urbano, mas 

Mandou citar a CEMIG  para 
concordar ou contestar no 
prazo de 15 dias, podendo 
produzir provas orais e apre-
sentar rol de testemunhas.  
Apresentada a resposta, será 
intimado o DMAES para im-
pugnar a contestação e dizer 
se possui interesse na pro-
dução de provas.

ininterruptos, sujeitando-se, 
na hipótese de descumpri-
mento, à reparação de danos, 
independentemente de cul-
pa, conforme dispõe o art. 14 
e parágrafo único do art. 22, 
do mesmo Código.
 Para a Justiça, a 
parte autora, no caso, o 
DMAES (Departamento Mu-
nicipal de Água, Esgoto e 
Saneamento), que entrou 
com ação com assinatura 
do Procurador Jurídico, Dr. 
Marconi Cunha,  demons-
trou que há injustificada e 
recorrente alternância de 
continuidade de prestação 
do serviço de fornecimento 
de energia pela CEMIG. Isto 
causou prejuízos, inclusive 
financeiro, decorrente da 
impossibilidade de captação 
e fornecimento de água no 

tará suspenso. De acordo com 
o edital de suspensão são 
11.835 aposentados e 3.073 
pensionistas do Ipsemg irre-
gulares quanto à atualização 
cadastral obrigatória.
 Esse público terá o 
pagamento reestabelecido 
após a realização extempo-
rânea do Censo Cadastral por 
meio de link no site do Insti-
tuto (www.ipsemg.mg.gov.
br) botão “Censo RPPS, que 
será aberto no período de 08 
de março a 06 de abril  de 
2024. Também permanecem 
em situação irregular cerca 
de 10 mil servidores ativos. 

também as comunidades 
da Penha, Córrego Santa 
Maria e Santana. Essa mo-
dernização não só propor-
cionará uma iluminação 
mais eficiente e econômica, 
mas também contribuirá 
para a segurança e bem-
-estar de todos os nossos 
cidadãos”, disse o Prefeito 
Ademar do Quito.
 O prefeito anun-
ciou também que as ruas 
Prefeito Geraldo Brás e Cora-
ção de Jesus, além  do Bairro 
Maria Chicão receberão as 
trocas de braços dos postes 
para instalação das luminá-

Aposentados e pensionistas que não fizeram o cadastramento ficarão sem pagamento de fevereiro

Pré-candidato a prefeito de Mariana, Duarte Júnior assumiu o cargo de deputado federal (crédito da 
foto: Najara Araújo/Câmara dos deputados)

Prefeito Ademar do Quito, sua esposa, servidores municipais e integrantes de empreiteira do  Cimvalpi

Calçada irregular e degrau fora de padrão: o proprietário foi notificado e pode ser multado

Quase 15 mil pensionistas e aposentados do 
IPSEMG ficarão sem receber  o mês de fevereiro

Prefeitura de Guaraciaba moderniza 
iluminação pública via Cimvalpi

SEM MÍDIA,
NINGUÉM VÊ A MAGIA

DO SEU NEGÓCIO

A3TV.BR

A autarquia de Ponte Nova alegou prejuízos superiores a R$ 55 mil por 
causa de falta de energia: prejudicou o abastecimento de água

Esses estão sujeitos a pena-
lidades administrativas caso 

rias de LED.  O anúncio da 
novidade na iluminação em 

não regularizem a situação 
no período disponibilizado.

Guaraciaba aconteceu na 
semana passada.



@monicasoueu – Sonhando com a Doce 
Herança!

@diegosimanfotografia – Mais uma vez so-
prando velinhas!

@orlando_dacoferpon – Um show de car-
tas: Lila e Zezé Bartolo, truco!

@anasylviacardoso – Cinema é minha 
praia em Ponte Nova: aguardem!
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Juninho e Cristiana

 No sábado passado, 17 de fevereiro, uma grande 
festa programada pelos filhos, entre eles, Paulo e Jairo Ne-
ves (Gaiolas Eldorado), homenageou os 97 anos de vida 
de Dona Lica, que criou seus filhos ali mesmo, perto da 
Fazenda Paciência. O momento rendeu presenças de vá-
rios amigos e parentes, no Villa Nobre, na Rua João Pi-
nheiro. Na foto registrada para o Líder Notícias: Danilo, 
Marcinho de Belim, Dona Lica e Quiqui. Dona Lica é um 
exemplo de vida. Que venha a festa do centenário!

 A menina Isabella, filha de Marcinho Ferreira e 
Marília, se fantasiou no Carnaval, mas merece brincar, 
pois fez o serviço de casa. A pequena passou de ano e 
está entrando no 1º ano do Ensino Fundamental. Estu-
dante dedicada na Escola Municipal Dr. Otávio Soares. 
Ela comemorou seu aniversário, de 06 anos, ontem 22 
de fevereiro. Parabéns, garotinha esperta!

Dona Lica faz 97 anos

Menina Isabella

 O empresário 
Juninho, da Casa Bella 
Planejados vive em co-
munhão de alegrias e 
passagens alegre e pra 
cima com Cristiana Oli-
veira, instrutora de auto-
escola. Bem humorado, 
Juninho encontra seus 
amigos para um bate-
-papo no Bairro Copaca-
bana. No fim de semana, 
Cristiana faz companhia. 
Que continuem sendo 
um casal feliz e cheio 
de planos: o futuro será 
bem melhor!
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 Morreu na quarta-
-feira, 21 de fevereiro, Tu-
nica, que foi nascida e bati-
zada com o nome Antônio 
Carlos Salgado da Fonseca. 
Ela pertencia ao Movimento 
LGBTQIAPN+, que divulgou 
nota de pesar nas redes so-
ciais, enaltecendo a sua luta 
para o reconhecimento das 
pessoas que são considera-
das “diferentes” pelos pre-
conceituosos.
 Na conta da vida 
de Tunica registra-se a co-
ordenação da Parada do Or-
gulho Gay de Ponte Nova, 
a partir de 2015, após a 
morte de Carol Sanchez 
(Marrom Bombom). Neste 
tempo, Tunica já atuava em 
blocos e escolas de samba 
como destaque. Proceden-
te do Bairro Triângulo, Tu-
nica entrou para a história 
ao se unir oficialmente, 
em casamento cartorial, há 
mais de 10 anos, com José 
Mauro Salgado. O 1º casal 
gay do mesmo gênero, com 
nome masculino, vivia no 
Bairro Copacabana.

 O Movimento Di-
versidade LGBTIQIAPN+ co-
mentou a sua participação 
e coordenação das Paradas 
do Orgulho Gay de Ponte 
Nova, a partir de 2015. Ela 
também ajudou a coorde-
nar, desde a sua criação em 
2011. Em 2022, foi criada 
pela Câmara de Ponte Nova 
a Medalha “Karol Sanchez” 
para homenagear pessoas 
que atuam nas políticas pú-
blicas em defesa na orien-
tação sexual livre. Tunica 
recebeu a Medalha Carol 
Sanchez em cerimônia reali-
zada na sede 7ª Subseção da 
OAB, em 2022.
 “Perdemos uma 
grande figura. Desejamos 
que Tunica Fonseca en-
contre um lugar de muita 
paz e luz! Um abraço forte 
ao seu marido, José Mau-
ro, que teve o maior prazer 
ao viver todo esse cenário, 
por longos anos, ao lado 
da Tunica”, disse Arthur 
Lourenço, presidente do 
“Movimento Diversidade 
LGBTQIAPN+”.

Morre Tunica que comandou a 
Parada do Orgulho Gay de

Ponte Nova, em várias ocasiões

Faixa de pedestre nas proximidades da Escola Municipal Dr. José Mariano, em Palmeiras: 
quase invisível

Para estimular e conscientizar a população para a doação de sangue, o presidente da Câmara usou a Palavra Livre da Câmara de Ponte Nova, em 19/02

Tunica falando aos participantes da 5ª parada do Orgulho Gay, em 2015

 O vereador Emer-
son Carvalho (PTB) utilizou 
seu tempo disponível no ex-
pediente da Palavra Livre na 
2ª feira, 19 de fevereiro, para 
mostrar sua contrariedade 
com a forma que a Prefeitu-
ra tem gerido o município 
de Ponte Nova. Ele ressaltou 
que falta competência para 
resolver demandas simples.
 “Nós temos 06 
(seis) meses em Ponte Nova 
sem faixa de pedestre pin-
tada. Não tem condições 
de ficar aguardando 06 
(seis) meses e a licitação 
ainda não estar pronta. E 
aí me fazem ainda um vídeo 
falando de segurança, de 
volta às aulas, segurança 
no trânsito. Como é que nós 
temos segurança no trânsi-
to sem faixa de pedestre?”
 O vereador referiu-

 O vereador Dr. 
Wellerson Mayrink (PSB), 
presidente do Legislativo 
ponte-novense, usou da 
palavra para chamar a po-
pulação para doar sangue. 
O parlamentar destacou 
que o ato de doar é nobre 
e que o estoque da Funda-
ção Hemominas se encon-
tra vazio.
 “Estamos com o 
estoque vazio. Nós pre-
cisamos de sangue, né? 
Sangue é uma das coisas 
mais valiosas nesta vida: 
ela não tem preço!”, dis-
se Dr. Wellerson Mayrink 
(PSB), que é médico 
plantonista no SAMMDU 
(Serviço de Atendimento 
Médico Municipal de Ur-
gência). Ele aproveitou 
para listar algumas condi-

-se a um vídeo institucional 
gravado com a participação 
de Agente de Trânsito do 
Demutran (Departamen-
to Municipal de Trânsito), 
alertando pela segurança 
no trânsito na volta às au-
las. A reportagem do Líder 
Notícias percorreu as ruas, 
principalmente nas imedia-
ções de escolas e registrou e 
todas estavam sem pitura ou 
pinturas semiapagadas.
 Emerson Carvalho 
(PTB) cobrou a instalação 
de redutores de velocidade 
nas ruas de Ponte Nova: “E 
os nossos quebra-molas 
que desde que a gente che-
gou nessa Casa (Câmara) 
pedimos e nada de quebra-
-molas? Que ia fazer uma 
licitação exclusiva para 
quebra-molas. Cadê? Tem 
algumas coisas que não dá 

ções a pessoa ser doadora.
 “A doação de san-
gue pode ser feita pelas 
pessoas que têm acima 
de 50 quilos, entre 16 e 
69 anos, desde que não 

mais. É incompetência atrás 
de incompetência. Nós pre-
cisamos de reposta”.
 O que diz o Poder 
Executivo: o setor de lici-
tações está providenciando 
os meios legais para licitar e 

possuam alterações em 
seu exame de sangue no 
hemograma. Os homens 
podem doar de 03 (três) 
em 03 (três) meses; mu-
lheres de 04 (quatro) em 

contratar empresas para rea-
lizar a pintura das faixas, sob 
a supervisão do Demutran. 
Quanto aos quebra-molas 
são analisadas as questões 
definidas no Plano Munici-
pal de Mobilidade Urbana.

04 (quatro) meses”, expli-
cou Dr. Wellerson Mayrink 
(PSB). Devido ao baixo es-
toque, as cirurgias eletivas 
que precisam de sangue 
estão suspensas.

Presidente da Câmara estimula 
doação de sangue em Ponte Nova

Fonte:  Boletim Epidemiológico nº 3002, 
relativo à Semana Epidemiológica 49/2023 até 11/12/2023.

Vamos juntos nessa luta 
pela vida dos mineiros.

DENGUE,
ZIKA E
CHIKUNGUNYA.
NÃO DÁ PRA CONTAR
COM A SORTE.
TEM QUE AGIR!
• Elimine os focos do mosquito.
•  No caso de algum sintoma, 

busque uma unidade de saúde.

“Tem algumas coisas que não têm outro nome, não têm outra explicação: 
é incompetência”, disse o vereador Emerson Carvalho (PTB)
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Agente de Combate a Endemias aplica UBV/Fumacê para combater a proliferação do Aedes aegypti

Secretaria de Saúde de Ponte Nova aplica UBV (Fumacê) 
para combater proliferação do mosquito da dengue

Imóvel abandonado na Rua Cantídio Drumond, com situação propícia para proliferação de focos da 
dengue, foi visitado pelos Agentes de Combate a Endemias da Semsa

 Na manhã da última 
sexta-feira, 16 de fevereiro, Agen-
tes de Combate a Endemias, órgão 
da secretaria municipal de Saúde 
(Semsa), de Ponte Nova, entra-
ram em um imóvel abandonado e 
fechado há anos na Rua Cantídio 
Drumond, no Centro histórico, 
para realizar a vistoria e combate 
a possíveis focos de dengue.
 A entrada em imóveis, 
mesmo que estejam fechados, 
está determinada em decreto 
municipal que declarou Estado 
de Emergência em Saúde Pú-
blica, por causa dos casos do 
aumento de focos e proliferação 
do mosquito Aedes aegypti, que 
transmite a dengue, zika e chi-
kungunya. Os Agentes de Com-

 A capacidade inovado-
ra da UFV (Universidade Federal 
de Viçosa) se confirmou com 
ranking divulgado pelo Instituto 
Nacional da Propriedade Indus-
trial (INPI), em que a instituição 
ficou na 14ª posição entre os 50 
maiores depositantes de paten-
tes de invenção em 2023. Foram 
32 patentes depositadas pela 
UFV. Esse número a colocada 
como a 6ª universidade federal 
do país com mais depósitos e a 
2ª em Minas Gerais, ficando atrás 
apenas da UFMG, com 48 paten-
tes no ano passado.
 O excelente desempe-
nho no ranking do INPI, que a 
UFV integra desde 2014, revela 
um ganho da instituição em pes-
quisa e inovação. Se comparada 
a 2022, a Universidade subiu 
seis posições e, em relação a 
2021, quando ficou em 41º lugar, 
o salto foi de 27. Os números são 

 O manual "Saúde 
mental nas escolas e fora de-
las" lançado pelo programa de 
extensão "De mãos dadas com 
Antônio Pereira" já se encontra 
disponível em formato físico e 
digital. O documento foi criado 
com a colaboração de alunos, 
professores e técnicos da UFOP 
(Universidade Federal de Ouro 
Preto), do Instituto Federal de 
Minas Gerais campus Ouro Pre-
to (IFMG-OP) e da UFV (Univer-
sidade Federal de Viçosa).
 Em 2023, o programa 
realizou rodas de conversa so-

bate a Endemia realizaram a 
limpeza e o combate à dengue.
 Prosseguindo nas 
ações de combate a dengue, na 

ainda mais expressivos quando a 
eles se juntam os 40 pedidos de 
patentes, que não foram conta-
bilizados no ranking por terem 
sido realizados em parceria com 
outras instituições, responsáveis 
pelo protocolo no INPI.
 A UFV foi 01 (uma) das 
únicas universidades federais a 

bre saúde mental em todas as 
unidades escolares de Antônio 
Pereira, distrito de Ouro Preto. 
O objetivo era acolher os educa-
dores e apreender os sentidos da 
saúde mental na escola. Como 
resultado, foi possível reunir 
no documento o conjunto de 
reflexões, técnicas e dicas que 
podem apoiar os educadores na 
promoção da saúde mental e do 
bem-estar nas escolas. O arqui-
vo está disponível para os edu-
cadores de todo o Brasil.
 O coordenador do pro-
grama e professor do Departa-

segunda-feira, 18 de fevereiro, 
servidores municipais, coorde-
nados por Raniely Saraiva, ini-
ciaram os trabalhos de combate 
à dengue no Conjunto Habitacio-
nal Dalvo de Oliveira Bemfeito e 
nas ruas da Vila Alvarenga. Se-
gundo Raniely Saraiva, está sen-
do realizado o bloqueio com UBV 
leve, conhecido por Fumacê.
 Raniely Saraiva infor-
mou que o combate será reali-
zado em outros bairros de Ponte 
Nova e que está sendo aguarda-
da a liberação de caminhonete, 
por parte do governo estadual, 
para aplicação do Fumacê seja 
em grande escala.

também integrar o ranking TOP 
50 de softwares e certificados 
de adição, que representam me-
lhorias em tecnologias já deposi-
tadas. Na Universidade Federal 
de Viçosa, o Núcleo de Inovação 
Tecnológica (NIT) é quem res-
ponde pela gestão da política 
institucional de inovação.

mento de Medicina, Aisllan As-
sis, diz que a criação do manual 
foi de grande importância, pois 
ele atende ampla e diversamen-
te a todos os educadores. "Além 
disso, o conteúdo inserido no 
manual são atividades que 
também podem ser desenvolvi-
das em casa, na comunidade, 
em grupos, por esse motivo, 
o projeto leva esse nome, pois 
não acontece somente nas es-
colas, mas também fora delas. 
Queremos promover um manu-
al que leve saúde e bem-estar a 
todos" finaliza o professor.

UFV é grande em registro de 
patentes de descobertas e invenções

Universidades e IFMG lançam manual 
“Saúde mental nas escolas e fora delas”

 Após o vídeo do go-
vernador Romeu Zema de-
fendendo o fim da exigên-
cia do cartão de vacinação 
para crianças ingressarem 
na escola, parlamentares, 
autoridades de vários ór-
gãos e entidades, inclusive 
das Secretarias de Estado 
de Educação e de Saúde de-
fenderam a importância da 
imunização para evitar o re-
torno de doenças já erradi-
cadas há anos. Alguns par-
lamentares concordaram 
que a família tem o direito 
de vacinar ou não as crian-
ças e adolescentes.
 O embate foi du-
rante audiência pública 
da Comissão de Educação, 
Ciência e Tecnologia da-
Assembleia Legislativa de 
Minas Gerais (ALMG), na 
segunda-feira, 19 de feve-
reiro de 2024. A reunião foi 
acompanhada por cidadãos 
a favor da vacina e negacio-
nistas do imunizante.
 Autoridade no 
assunto, o médico infecto-

logista Unaí Tupinambás, 
professor do Departamento 
de Clínica Médica da Facul-
dade de Medicina da UFMG 
lamentou o crescimento do 
movimento antivacina nos 
últimos anos, que culminou 
com a redução da cobertura 
principalmente após 2018.
De acordo com dados apre-
sentados por ele na audi-
ência, a vacinação de BCG 
(contra a tuberculose), por 
exemplo, caiu de 99,72%, 
para 68,27%, em 2021.
 A imunização 
contra poliomelite neste 
período reduziu de 89,54% 
para 69,10%, e a cobertura 
da vacina meningocóci-
ca C, saiu de 88,49% para 
70,19%. Segundo o especia-
lista o Programa Nacional 
de Imunizações (PNI) bra-
sileiro é referência mundial 
com vacinas para mais de 
40 doenças potencialmente 
graves, mas foi desarticula-
do pelo governo do ex-presi-
dente Bolsonaro.

Protesto nas galerias e corredores da 
Assembleia de MG: contra e a favor 

de vacina para crianças estudar

Manifestantes contrários à vacinação obrigatória carregaram cartazes que diziam "Meu 
filho, minhas regras!" e em defesa da não vacinação para crianças e adolescentes se matri-
cularem no ensino estadual (crédito de foto: Willian Dias/ALMG)

UFOP/UFV
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MEIO AMBIENTE E DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL

 O jornalista Afon-
so Reis, apresentador do 
programa Canal Reis, que 
vai ao ar de segunda-feira 
a sábado, de 08 horas até 
11h40min abordou, desde 
19 de fevereiro até ontem, 
22 de fevereiro, a questão 
da elevação do calor de 
foma assustador, ligada ao 
aquecimento global: au-
mento das temperaturas 
médias do planeta ao lon-
go dos últimos tempos. Em 
tese, o aquecimento global 
é causado pelas práticas 
humanas – embora existam 
discordâncias quanto a isso 
no campo científico.
 A principal causa 
desse problema climático 
que afeta todo o planeta é 
a intensificação do efeito 
estufa, fenômeno natural 
responsável pela manuten-
ção do calor na Terra e que 
vem apresentando uma 
maior intensidade em razão 
da poluição do ar resultante 
das práticas humanas. Sob o 

ponto de vista oficial, o prin-
cipal órgão responsável pela 
sistematização e divulgação 
de estudos relacionados 
com o aquecimento global é 
o Painel Intergovernamen-
tal sobre Mudanças Climáti-
cas (IPCC).
 Dados levantados 
por cientistas vinculados 
ao IPCC afirmam que o sé-
culo XX, em razão dos des-
dobramentos ambientais 
das Revoluções Industriais, 
foi o período mais quente 
da história desde o término 
da última glaciação, com 
um aumento médio de 0,7 º 
C nas temperaturas de todo 
o planeta.
 Ainda segundo o 
órgão, as previsões para o 
século XXI não são anima-
doras, pois haverá a eleva-
ção de mais 1 º C, em caso 
de preservação da atmos-
fera, ou de 1,8ºC a 4ºC, em 
um cenário mais pessimis-
ta e que apresente maior 
poluição.

Canal Reis debate o 
aquecimento global na 

enquete da semana

zona rural é quase igualitaria-
mente entre mulheres e homens.
 O I Encontro de Mu-
lheres Rurais de Ponte Nova 
será feito em parceria com a 
Emater, tendo ainda o apoio 
da Coplacan (Cooperativa dos 
Plantadores de Cana) e do Sin-
dicato dos Produtores rurais de 

presidido por José Roberto Gariff 
Guimarães, o Prefeito Beto Gui-
marães, de São José do Goiabal, 
que também presidente da AMA-
PI (Associação dos Municípios da 
Microrregião do Vale do Piranga), 
com sede em Ponte Nova.
 Oito (oito) anos após 
o rompimento e 03 (três) do 
processo de repactuação, os 
municípios afetados continuam 
em busca de acordo que garan-
ta uma reparação efetiva e jus-
ta dos danos socioambientais 
provocados pelos rejeitos de 
minério. Em dezembro de 2023, 
a Samarco Mineradora e suas 
controladoras, Vale S.A e BHP 
Billiton (Anglo-Australiana) fi-
zeram a proposta de indenização 
no valor de R$ 42 bilhões, que 
seriam divididos em parcelas 
durante 08 (oito) anos. A oferta 
foi considerada desrespeitosa 

que regulamento o capítulo es-
pecífico sobre o tema contido na 
Lei Nacional de Resíduos Sólidos 
(12.305/2010), e é um conjunto 
de ações que envolve a coleta, 
transporte, reciclagem e trata-
mento de resíduos produzidos 
pelo descarte de produtos e em-
balagens no pós-consumo, com o 
objetivo de minimizar o impacto 
ambiental, principalmente de 
produtos eletroeletrônicos.
 Por meio dessa opera-
ção, os produtos, as suas embala-

 O secretário munici-
pal de Desenvolvimento Rural 
(Sedru), vereador licenciado do 
PSB, Zé Osório, anunciou no iní-
cio desta semana que prepara o 
I Encontro de Mulheres Rurais. 
Ele disse que esta era uma de 
suas propostas à frente da pasta, 
uma vez que a mão de obra na 

 Na manhã de quarta-
-feira, 21 de fevereiro, represen-
tantes dos municípios impac-
tados pelo desastre ambiental 
causado pelo rompimento da 
Barragem de Fundão, ocorrido 
em Mariana, em 2015, se reuni-
ram com a imprensa mineira na 
sede da Associação Mineira de 
Municípios (AMM), em Belo Ho-
rizonte, para demonstrar indig-
nação e cobrar apoio do governo 
federal, governadores de Minas 
Gerais e do Espírito Santo, e do 
Supremo Tribunal Federal (STF), 
em relação aos termos da repac-
tuação das ações de recuperação 
da tragédia ambiental.
 Os prefeitos que esta-
vam presentes integram o Fórum 
Permanente de Prefeitos da Bacia 
do Rio Doce, por meio do Consór-
cio Público de Defesa e Revitali-
zação do Rio Doce (CORIDOCE), 

 A Secretaria de Estado 
de Meio Ambiente e Desenvolvi-
mento Sustentável (Semad) pu-
blicou a Deliberação Normativa 
Copam nº 249/2024, que define 
as diretrizes para implementação, 
operacionalização e monitoramen-
to de sistemas de logística reversa 
no estado de Minas Gerais. O ato 
normativo aborda num único re-
gulamento as normas gerais para 
todos os setores sujeitos à logística 
reversa de produtos e embalagens.
 A Logística Reversa, 
prevista no Decreto 10.240/2020, 

A mulher já ocupa quase 50% do trabalho rural em Ponte Nova O secretário de Desenvolvimento Rural Zé Osório cumpre proposta divulgada na data de sua posse no cargo, em 
07 de abril do ano passado (2023)

Beto Guimarães conversa com a imprensa na sede da AMM, em Belo Hor

Prefeitos das cidades atingidas pela tragédia 
ambiental de Mariana concedem entrevista

Deliberação do Copam define diretrizes para 
implementação da Logística Reversa em MG

Ponte Nova e Vale do Rio Piran-
ga. O evento, acontecerá no dia 
08 de março, Dia Internacional 
da Mulher, entre 08h30min e 
14 horas, no Centro de Educa-
ção Ambiental (CEA), localizado 
no entorno do Parque Natural 
Municipal Tancredo Neves, no 
Passa Cinco.

pelos prefeitos e representantes 
dos atingidos na tragédia de Ma-
riana, que estavam presentes na 
reunião na sede da AMM.
 Também estiveram 
presentes na coletiva de impren-
sa em Belo Horizonte na manhã 
de 21 de fevereiro: prefeitos de 
Colatina e de Linhares, no Espí-

gens ou outros resíduos voltam ao 
fabricante, que fica responsável 
por gerenciar os procedimentos de 
destinação final. A DN 249/2024 
determina que os fabricantes, im-
portadores, distribuidores e comer-
ciantes de diversos produtos devem 
estruturar, implementar e operacio-
nalizar Sistema de Logística Rever-
sa (SLR), mediante retorno dos pro-
dutos e embalagens pós-consumo.
 O ato normativo também 
orienta que a operação precisa ser 
feita de forma particular, indepen-

 Segundo o secretário 
Zé Osório haverá transporte gra-
tuito saindo da Praça Cid Martins 
Soares, em Palmeiras, a partir das 
08 horas. As inscrições foram li-
mitadas e devem ser feitas com 
Gleice na secretaria municipal de 
Desenvolvimento Rural (Sedru) 
até hoje, dia 23 de fevereiro.

rito Santo, Guerino Balestrassi e 
Bruno Marianelli; prefeita de Rio 
Casca, Leidinha Mucida; prefei-
tos de Rio Doce, Mauro Pereira 
Martins; de Sem Peixe, Eder Eloi 
Alves Pena e de Governador Va-
ladares, André Merlo, além do 
Secretário-executivo do Fórum, 
Duarte Júnior.

dente de serviço público de lim-
peza.n Fabricantes, importadores, 
distribuidores e comerciantes, de 
acordo com o ato normativo, podem 
atender as obrigações estabelecidas 
de forma coletiva ou individual.
 A Associação Brasileira 
de Reciclagem de Eletroeletrônicos 
participa deste movimento como 
parceira na gestão e implantou a 
Logística Reversa 07 (sete) muni-
cípios: Belo Horizonte, Contagem, 
Uberlândia, Juiz de Fora, Betim e 
Montes Claros e Uberlândia.

Sedru prepara o I Encontro de Mulheres Ruais de Ponte Nova
DIA INTERNACIONAL DA MULHER

Os gestores compartilharam suas experiências e frustrações. 
O TRF6 garante que o acordo de repactuação é perto de ser assinado

Apenas 07 cidades do estado implantaram a Logística Reversa,
desde a sanção da Lei Federal Nº12.305, de agosto de 2010
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Carne vermelha faz mal? Pode provocar câncer?

CARNE VERMELHA: FATOR DE RISCO PARA CONTRAIR CÂNCER?
 Muita gente pode 
estranhar o fato de a car-
ne vermelha in natura 
ser considerada fator de 
risco, principalmente 
para câncer colorretal. 
Afinal, esse tipo de ali-
mento está na dieta de 
milhares de pessoas ao 
longo da humanidade. 
Só no Brasil, cada habi-
tante consome, em mé-
dia, cerca de 80 quilos 
de carne por ano.
 Mas esse fator 
potencialmente carcino-
gênico estabelecido pela 
OMS se deve ao fato da 
presença do ferro heme 
na carne vermelha, um 
tipo de mineral que pro-
voca a formação de ra-
dicais livres que podem 

 A influência da 
alimentação no risco do 
surgimento do câncer 
vem sendo estudada há 
anos pelos cientistas. Até 
o momento, não existe 
dieta comprovada para 
prevenir o surgimento 
de câncer. A literatura 
científica já possui dados 
suficientes em relação 
ao consumo de determi-
nados alimentos que po-
dem trazer danos à saúde, 
como é o caso dos embuti-
dos e da carne vermelha.
 Há alguns anos, a 
OMS (Organização Mun-
dial de Saúde) classificou 
as carnes processadas/em-
butidas (bacon, presunto, 
linguiça e salsicha) como 
produtos carcinogênicos 
aos seres humanos. A car-
ne vermelha “in natura” 

danificar as estruturas 
do DNA e ser um fator de 
risco para o surgimento 
do câncer.
 “O que aconte-
ce é que ao cozinhar a 
carne vermelha em al-
tas temperaturas, como 
no caso de churrascos, 
podem se formar com-
postos químicos como 
aminas heterocíclicas 
e hidrocarbonetos aro-
máticos policíclicos, 
que são considerados 
substâncias canceríge-
nas. Além disso, no pro-
cesso digestivo, subs-
tâncias presentes nas 
carnes vermelhas po-
dem formar N-nitroso 
compostos, que têm po-
tencial carcinogênico”, 

foi categorizada como pro-
vavelmente carcinogênica,
quando existem evidên-
cias suficientes de que o 
agente é carcinogênico 
para animais e evidências 
limitadas ou insuficientes 
de que é carcinogênico 
para seres humanos.
 De acordo com o 
Portal Drauzio Varella, as 
estimativas mais recen-
tes do “Global Burden of 
Disease Project”, que é 
uma organização de in-
vestigação acadêmica in-
dependente, cerca de 34 
mil mortes por câncer por 
ano em todo o mundo são 
atribuíveis a dietas ricas 
em carne processada.
 Comer carne ver-
melha ainda não foi esta-
belecido como causa dire-
ta de câncer. No entanto, 

se for provado que as as-
sociações relatadas são 
causais, o “Projecto Glo-

ser responsáveis por 50 
mil mortes por câncer por 
ano em todo o mundo.

bal Burden of Disease” 
estima que dietas ricas em 
carne vermelha poderiam 

explica Bruno Zilbers-
tein, gastroenterologista 

e cirurgião do aparelho 
digestivo da BP (Bene-

ficência Portuguesa) de 
São Paulo.

Entendendo porque embutidos fazem mal à saúde

Para especialistas: churrasco de carne vermelha é  cancerígeno e ainda contribui para o aquecimento global
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CANAL REIS ESTÁ NO AR DE SEGUNDA 
A SÁBADO

QUADROS DO PROGRAMA CANAL REIS

Tele Sorte, Medicina Geral com Dr. Bransildes Terra; Horóscopo com 
previsões astrológicas de seu signo; Aniversariantes do Dia e Sorteio 
de Brindes.

- De: 08h até 12h

Broncas e reclamações de qualquer órgão nós respondemos. 
É só ligar para 3881-5339: DMAES. Prefeitura, Polícia, Correios, 
operadoras de telefonia, lojas, DEER, Governo do Estado, cartão 
de crédito e bancos.

Ponte de Copacabana estende o 
tempo de espera e recebe cascalho
 Moradores do 
Bairro Copacabana, 
Nova Copacabana e co-
munidades rurais espe-
ram ansiosamente para 
o término da obra que 
passa por sobre o Rio 
Piranga: será mais uma 
opção de acesso. A em-
presa que iniciou a obra, 
Construtora Lafer, ainda 
em 2022, deixo-a incom-
pleta, faltando, princi-

palmente, a passarela/
passeio para pedestres. 
Por ser estreita, a pon-
te não permite que 02 
(dois) veículos peque-
nos cruzem na mesma 
hora. Se isto aconteces-
se, o pedestre não passa.
 Entre a ponte 
semiconstruída e as pri-
meiras casas do Bairro 
Copacabana existe o 
trecho antigo (foto), 

Informações oficiais 
dão conta que os pro-
blemas serão resolvi-
dos e a ponte ficará 
totalmente viável, para 
carros e pessoas, ainda 
este ano (2024).

que foi construído pela 
Rede Ferroviária Fe-
deral S.A. Neste mo-
mento, o espaço recebe 
cascalho, pois quando 
chove, a passagem de 
pedestres fica inviável. 
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passeata e mutirão de lim-
peza na Vila Alvarenga e no 
Conjunto Habitacional Dalvo 
de Oliveira Bemfeito. A saída 
da passeata começa na porta 
da Guarda Mirim Estrela Ra-
diante, Rua Pernambuco, 77, 
na Vila Alvarenga.
 No Bairro Triângu-
lo começa às 08h30min: 
caminhada com Grupo de 
Prática Corporais, a com sa-
ída do Centro Municipal de 
Esporte, Lazer e Cidadania 
(CMELC), Rua João Piranga. 
A SRS divulgou que have-
rá, também, passeata com 
alunos da Escola Munici-
pal Senador Miguel Lanna 

executados pela empresa Re-
noma LTDA para a execução 
das obras estão em vias de se-
rem aprovados pelo Instituto 
do Patrimônio Histórico e Ar-
tístico Nacional (Iphan).
 Foram custeados 
com recursos do Fundo Mu-
nicipal de Preservação do Pa-
trimônio Histórico e Cultural 
de Ouro Preto (Fumpatri), no 
valor de R$ 90.708,85. Com a 
aprovação do Iphan, o projeto 
entrará na fase de captação de 
recursos. A iniciativa envolve 
a Prefeitura de Ouro Preto, por 
meio da secretaria municipal 
de Turismo e Cultura e a Ar-
quidiocese de Mariana.
 Recentemente, a Sa-
marco Mineradora entregou 
as obras de calçamento da 

conselheiro nato há mais de 
30 anos. É figura respeitada 
no Cruzeiro por atuar em 
questões importantes nos 
últimos anos, como a busca 
de soluções para o Cruzeiro 
com a operação SAF (Socie-
dade Anônima do Futebol) e 
a resolução das dívidas.
 Ele foi eleito pre-
sidente do Cruzeiro em vo-
tação realizada no dia 26 
de outubro de 2023. Antes, 
ocupava o cargo de vice-pre-
sidente no mandato de Sér-
gio Santos Rodrigues. Lidson 
Faria Potsch Magalhães tam-
bém integrou antigas dire-
torias do Cruzeiro. Teve 05 

 A ação “Minas 
Unida no Combate ao 
Mosquito” vai mobilizar a 
população e profissionais 
de saúde de cerca de 09 
(nove) municípios da re-
gião da Superintendência 
Regional de Saúde (SRS) de 
Ponte Nova: Ponte Nova, 
Dom Silvério, Rio Doce, 
Paula Cândido, Guaracia-
ba, Rio Casca, Alvinópolis, 
Barra Longa e Sem-Peixe.
 Em Ponte Nova, o 
“Dia D” da ação “Minas Uni-
da no Combate ao Mosqui-
to” ocorre em locais estra-
tégicos do município. Tudo 
começa às 08 horas com 

 Reportagem do Jor-
nal Voz Ativa (JVA) diz que 
moradores do Distrito Antô-
nio Pereira, em Ouro Preto, 
em Minas Grais estão felizes. 
sobretudo a comunidade ca-
tólica que vive na localidade: 
o padre Marcelo Santiago 
anunciou no domingo passa-
do, 18 de fevereiro, que have-
rá restauro e adequação das 
ruínas da Igreja Queimada, 
construída na metade do sé-
culo XVIII, dedicada a Nossa 
Senhora da Conceição.
 Responsável direto 
pelo processo, padre Marcelo 
Santiago é pároco da Paróquia 
do Sagrado Coração de Jesus, 
responsável pela comunidade 
religiosa do Distrito Antônio 
Pereira. Os projetos técnicos, 

 Cleidson Faria 
Potsch Magalhães, presi-
dente do Cruzeiro Esporte 
Clube, até 2026, foi home-
nageado pela Câmara Muni-
cipal Viçosa ontem, quinta-
-feira, dia 22 de fevereiro. A 
cerimônia aconteceu a par-
tir das 19 horas, no plenário 
do Legislativo viçosense.
 Lidson é filho de 
Edson Potsch Magalhães, 
ex-reitor da Universidade 
Federal de Viçosa (UFV), e 
Zelita Magalhães. Lidson 
Faria Potsch Magalhães é 
médico pediatra, associa-
do do Cruzeiro desde 1969, 

 Nós, seres humanos, 
temos a capacidade de refletir, 
fazer escolhas e decidir qual 
caminho seguir. Somos capa-
zes de avaliar qual é a melhor 
direção, mesmo que seja ape-
nas para este momento. E por 
que muitas vezes seguimos por 
caminhos que nada têm a ver 
com nosso propósito? Manipu-
lação social? Comodismo? Ou 
simplesmente preferimos ter-
ceirizar as possíveis escolhas? 
Seria em nosso inconsciente 
uma maneira de não nos res-
ponsabilizarmos por possíveis 
escolhas equivocadas?
 Costumamos seguir 
por caminhos que não escolhe-
mos, fluindo em um curso que 
não é nosso, vivendo uma rea-
lidade que não nos pertence. 
Sim, é mais fácil fazer o que a 
sociedade deseja; neste lugar, 
não há julgamento.
 Ah, mas o que eu 
quero, eu desejo ser livre, an-
dar colorida, colorir o mundo, 
encantar e ser encantada pela 
vida que há em tudo que me 
rodeia. Quero falar o que penso 
e ouvir o que você pensa sem 
que isso seja motivo de discór-
dia. Por que será que o ser hu-
mano não entende a liberdade 
de ser? Querem nos moldar em 
caixinhas, ditar o que é certo ou 
errado, o que se deve e o que não 
se deve fazer. Eu entendo que é 
preciso ter regras de convivên-
cia social, mas as minhas regras 
de vida serão minhas porque eu 
quero ser feliz. E serei!
 A liberdade vem 
quando assumimos as respon-
sabilidades, arriscamos e ou-

samos ser quem somos, sem 
medo, sem regras, entendendo 
que preciso agradar a mim mes-
mo e não a todo mundo. Eu sou 
a pessoa mais importante do 
meu universo, e minha energia 
precisa se conectar à realidade 
da minha essência. Só serei fe-
liz se minhas asas puderem se 
abrir e voar: sem limites!
 “Mãe divina eu que-
ro ser, uma filha realizada, 
e é perante o seu poder, que 
me entrego pra ser libertada. 
Como um rio que corre para o 
mar, correntezas carregam o 
medo, confiança para atraves-
sar a fronteira do eu derradei-
ro” (Chandra Lacombe).
 (*) Dalessandra 
Delvaux é mestre em Reiki 
(Usui), mestre em Karuna 
Reiki, Barras de Access, re-
generação celular, auricu-
loterapia, terapeuta floral e 
aromaterapia. Escreve na 4ª 
semana de cada mês.

(*) Dalessandra Delvaux

Viver a Liberdade

e bota-fora no Bairro São 
Pedro, a partir de 08 horas, 
na Praça da Escola, Rua To-
cantins, 60, Bairro São Pe-

Estrada da Purificação, por 
meio de uma condicionante 
ambiental, em parceria com 
a Prefeitura de Ouro Preto. 
Agora, o trajeto foi encurta-

(cinco) mandatos como vice-
presidente nas gestões de 92 
a 2002, época áurea do Cru-

dro. Haverá atendimento e 
concessão de entrevistas à 
imprensa no início da ação 
na Vila Alvarenga.

do e Antônio Pereira tem um 
acesso mais facilitado e ajuda-
rá no maior fluxo de turistas 
para visitar as ruínas da Igreja 
Queimada.

zeiro tricampeão da Copa do 
Brasil e campeão da Liberta-
dores de 1997.

Igreja Queimada de Antônio Pereira, distrito de Ouro Preto (crédito da foto: Daniel Marcos/JVA)

Lidson Faria Potsch Magalhães no dia da posse no Cruzeiro Esporte Clube (crédito da foto: 
assessoria de comunicação do Cruzeiro E.C)

VIÇOSA: Presidente do Cruzeiro homenageado 
pela Câmara de sua cidade natal

OURO PRETO – Ruínas da Igreja Queimada 
de Antônio Pereira serão restauradas

Regional de Saúde de Ponte Nova promove 
Dia D: “Minas Unida no Combate ao Mosquito”
Em Ponte Nova, ações movimentam bairros com mutirão de 

limpeza e passeata, envolvendo estudantes e moradores
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

O Presidente do Centro dos Chauffeurs de Ponte 
Nova, no uso de suas atribuições e com base no artigo 19º do Estatuto 
em vigor, convoca os Senhores Sócios para Assembléia Geral Ordinária 
que se realizará no dia 15-03-2024, na Sede Social à Rua Presidente 
Antônio Carlos, 53 nesta cidade, às 15:30 horas em primeira 
convocação.

Se não houver número legal, a Assembléia se 
instalará às 16:00 horas do mesmo dia, no mesmo local em segunda 
convocação, com qualquer número de sócios presentes para tratar do 
seguinte:

A – Prestação de contas com apresentação do 
relatório da Diretoria; contas do exercício e balanço do ano de 2023, 
discussão e aprovação do mesmo.

B – Demais assuntos de interesse da sociedade.

Ponte Nova, 19 de FEVEREIRO de 2024

__________________________________
MANOEL DOMINGOS

PRESIDENTE DO CENTRO 
DOS CHAUFFEURS DE PONTE NOVA 
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Perla Macedo. O en-
contro de talentos 
com a comunidade 
está marcado para 
começar às 18 ho-
ras, no CEU das Ar-
tes, Praça José Emi-
liano Dias, nº 75, ao 
lado do campis Pon-
te Nova do IFMG, na 
parte baixa do Cen-
tro Histórico.

tal, o valor máximo de 
R$60 mil conforme as 
seguintes categorias: I) 
R$30 mil: (três) projetos 
apresentados para ações 
de Educação para o Patri-
mônio de Ponte Nova; II) 
R$ 30 mil 03 (três) pro-
jetos apresentados para 
ações de Salvaguarda do 
Patrimônio Imaterial de 
Ponte Nova.
 Os projetos cultu-
rais devem ser voltados 
para a temática de Educa-
ção Patrimonial e/ou Sal-
vaguarda do Patrimônio 
Imaterial. Para saber tudo 
detalhadamente acesse:  
https://encurtador.com.
br/zSXY9.

 A secretaria 
municipal de Cul-
tura, Turismo e Co-
municação prepara, 
em parceria com a 
Academia de Letras, 
Ciências e Artes de 
Ponte Nova (Ale-
pon), mais uma edi-
ção do projeto vito-
rioso criado há mais 
de 10 anos na área 
de cultura: Chá, Café 
& Poesia. A menina 
dos olhos de muita 
gente, que curte po-
esia, está marcada 
para o Dia Interna-
cional de Mulher: 
08 de março.
 Outra atra-
ção para quem for 
ao evento é a parti-
cipação da cantora 

 A Secretaria mu-
nicipal de Cultura, Tu-
rismo e Comunicação, 
por meio do Setor de Pa-
trimônio Histórico e do 
Conselho Municipal de 
Patrimônio Cultural e Na-
tural de Ponte Nova torna 
público para conheci-
mento dos interessados, 
Edital para a inscrição 
de projetos a serem pa-
trocinados com recursos 
do Fundo Municipal de 
Patrimônio Cultural. As 
inscrições começarão no 
dia 1º de março de 2024 
e será encerrando no dia 
29 de março de 2024.
 Serão distribuí-
dos, por meio deste edi-

Cantora de Ponte Nova, Perla Macedo, empresta sua voz e sua performance para enaltecer e 
celebrar o Dia Internacional da Mulher

Fazenda Vau Açu, na comunidade de Santa Helena, é monumento cultural e histórico com 
mais de 300 anos

Chá, Café & Poesia no Dia 
Internacional da Mulher

Publicado edital do Fundo de Patrimônio 
para financiamento de projetos

 A primeira irradiação 
musicada foi feita em 1920. Em 
setembro de 1922, conseguiu 
pela primeira vez, na Inglaterra, 
alcançar a Austrália, também 
com o emprego se transmis-
são por centelha (timed spark 
system). Em 12 de outubro de 
1931, comprimindo um botão 
em Roma, Marconi transmitiu 
sinais de rádio que ligaram o co-
mutador geral da iluminação do 
monumento do Cristo Redentor, 
erguido no Alto do Corcovado, 
no Rio de Janeiro.
 Marconi declarou 
para a imprensa: "Confirma-se 
o fato no qual acreditei por tan-
to tempo: não existe distância 
na Terra que as comunicações 
para o rádio não possam con-
quistar". Ele tinha derrotado as 
previsões de outros cientistas, 
que afirmavam que as ondas de 
rádio, que caminham em linha 
reta desde o seu ponto de emis-
são, nunca poderiam alcançar 
outros pontos localizados a 
grandes distâncias na superfície 

da Terra, devido à sua curvatura.
A primeira transmissão radio-
fônica oficial no Brasil, foi o 
discurso do Presidente Epitácio 
Pessoa, no Rio de Janeiro, em 
plena comemoração do centená-
rio da Independência do Brasil, 
no dia 7 de setembro de1922. O 
discurso aconteceu numa expo-
sição, na Praia Vermelha/Rio de 
Janeiro e o transmissor foi insta-
lado no alto do Corcovado, pela 
Westinghouse Electric Co.
 A ainda privada BBC 
(British Broadcasting Corpora-
tion) foi a primeira organiza-
ção de emissão radiofônica do 
mundo. Foi fundada em 18 de 
outubro de 1922 como British 
Broadcasting Company Ltd. pe-
los Correios Britânicos e o grupo 
de 06 (seis) companhias de tele-
comunicações a fim de difundir 
serviços experimentais de rádio. 
A 1ª transmissão ocorreu em 14 
de novembro de 1922 da estação 
2LO, localizada na Marconi Hou-
se, Londres.

 Nesta semana, o mun-
do todo está prestando suas ho-
menagens a Marconi, que pode 
ser considerado um dos maiores 
gênios da Humanidade, um ho-
mem de calibre igual ao de Tho-
mas Alva Edison, o inventor da 
lâmpada elétrica, do fonógrafo e 
de tantas outras inovações que 
revolucionaram o final do sécu-
lo XIX e o começo do século XX.
 Nascido em 1874, em 
Bolonha, na Itália, ele não só 
desenvolveu o método de trans-
missão de rádio a longa distân-
cia, como também foi o inventor 
dos primeiros aparelhos de rá-
dio-transmissão e rádio-recep-
ção práticos e modernos. Em 
1895, utilizando os princípios 
de geração e transmissão de 
ondas de rádio descobertas 08 

(oito) anos antes pelo cientista 
alemão Henrich Hertz.
 Até hoje em homena-
gem a Henrich Hertz as ondas 
de rádio são também chamadas 
de hertzianas, e com uma uni-
dade de medida de freqüência 
em hertz, ou ciclos por segundo. 
Marconi, então conseguiu cons-
truir aparelhos capazes de se 
comunicarem à distância de 02
quilômetros, aproximadamente, 
na fazenda de sua família, em 
Pontecchio.
 Em 1909, sem nun-
ca ter feito um curso superior, 
Guglielmo Marconi recebeu o 
Prêmio Nobel de Física. Quando 
faleceu, em 1937, o mundo todo 
estava interligado pelas ondas de 
rádio e uma nova era das teleco-
municações tinha sido iniciada.

23 de fevereiro de 1920: é realizada a 
primeira transmissão de rádio na Inglaterra

Prestando homenagem a 
Guglielmo Marconi

Mensagem de Lobão: “Não dá para controlar, não dá/Não dá pra planejar/Eu ligo o rádio
E blá-blá, blá-blá-blá-blá, eu te amo”.

Marconi com aparelho típico, incluindo transmissor de faísca com bobina de indução de 10 polegadas (à direi-
ta), tinta Morse e chave "gafanhoto" no centro. (Crédito da fotografia: Getty images)
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Discussão ocorreu em audiência da Comissão de Educação, Ciência e Tecnologia

MP participa de audiência pública na 
Assembleia Legislativa que debateu a vacinação

 A Prefeitura de Re-
duto, cidade vizinha de Ma-
nhuaçu e a 130 quilômetros de 
Ponte Nova iniciou as tratativas 
técnicas para a realização de 
Concurso Público, com o obje-
tivo de preencher 190 vagas, 
além de formar cadastro de re-
serva. Existem vagas para pro-
fissionais de níveis fundamental 
incompleto, fundamental com-
pleto, médio, técnico e superior.
 Para concorrer a uma 
das vagas oportunidades é ne-
cessário que o candidato com-
prove o nível de escolaridade 
exigido para a função em que 
deseja atuar, tenha idade mí-

nima de 18 anos, dentre outros 
requisitos. Os profissionais de-
verão cumprir jornadas de 20 a 
40 horas semanais, com remu-
nerações mensais que variam 
de R$ 1.412,00 a R$ 11.024,46.
Os interessados podem se ins-
crever até o dia 11 de março 
de 2024, pelo site do Instituto 
Idcap, com taxas de R$ 55,00 
a R$ 75,00. A classificação dos 
candidatos será realizada por 
meio de prova objetiva prevista 
para o dia 07 de abril de 2024, 
além de prova de títulos para os 
cargos de nível superior e prova 
prática para o cargo de Opera-
dor de Máquinas Pesadas.

Senado Federal aprova fim 
de “saidinha” de presos

 O plenário do Se-
nado Federal aprovou, por 62 
votos a 2, na terça-feira, 20 de 
fevereiro, o Projeto de Lei que 
acaba com as saídas temporá-
rias, as famosas “saidinhas” 
de presos em feriados e datas 
comemorativas, mas mantém a 
autorização para que detentos 
em regime semiaberto possam 
estudar fora da prisão. Como os 
senadores fizeram mudanças, 
a proposta será analisada no-
vamente pela Câmara dos De-
putados, que aprovou o projeto 
em agosto de 2022.
 A proposta aprovada 
no também prevê a realização 
de exame criminológico para 
permitir a progressão de regime 
de condenados. De acordo com 
o texto, um apenado só terá di-

reito ao benefício se “ostentar 
boa conduta carcerária, com-
provada pelo diretor do esta-
belecimento e pelos resultados 
do exame criminológico”.
 A mobilização para 
a votação aconteceu depois 
da fuga de 02 (dois) presos 
da Penitenciária de Segu-
rança Máxima de Mossoró, 
cidade do Rio Grande do Nor-
te. Outro clamor público foi 
a morte do sargento da PM 
Roger Dias da Cunha, de 29 
anos, que foi alvejado na ca-
beça durante confronto com 
um criminoso que estava nas 
ruas após obter o benefício 
da saída temporária de fim 
de ano. O caso aconteceu na 
noite do dia 05 de janeiro de 
2024, em Belo Horizonte.

A morte do sargento Roger Dias da Cunha, por um criminoso que estava de saidinha, acelerou a 
aprovação do Projeto de Lei (crédito da fotomontagem: Record Minas)

Prefeitura de Viçosa está obrigada a adotar medidas 
de combate ao mosquito da dengue: foi multada

 A 19ª Câmara Cível 
do Tribunal de Justiça (TJ) 
confirmou, mais uma vez, a 
sentença de 1º grau que con-
denou o município de Viçosa 
a adotar uma série de medi-
das de combate ao mosquito 
Aedes aegypti. O acórdão, 
de 16 de fevereiro, também 
manteve a condenação do 
ente público ao pagamento 
de R$ 80 mil, a título de da-
nos morais coletivos.
 A Ação Civil Públi-
ca, que deu origem à decisão 
foi ajuizada pelo Ministério 
Público, em razão de proce-
dimento administrativo de 
fiscalização continuada ins-
taurado para apurar a situa-
ção de prevenção e combate 
ao mosquito, bem como às 
doenças transmitidas por ele, 
no município de Viçosa.
 De acordo com a 
1ª Promotoria de Justiça 
de Viçosa, após a instrução 
do procedimento, ficou de-
monstrada a situação de bai-
xa cobertura, rendimento e 
produtividade dos setores do 
município que são responsá-
veis pela prevenção e comba-
te ao Aedes aegypti e às doen-
ças transmitidas pelo vetor.
 A ação, distribuída 
para a 2ª Vara Cível da Co-
marca de Viçosa em maio de 
2019, buscou impor ao mu-
nicípio, diversas obrigações 

 O Ministério Público 
(MP) participou nessa segun-
da-feira, 19 de fevereiro, de 
Audiência Pública da Comis-
são de Educação, Ciência e 
Tecnologia, presidida pela de-
putada estadual Beatriz Cer-
queira (PT) realizada na As-
sembleia Legislativa de Minas 
Gerais. A reunião teve como 
finalidade debater a importân-
cia da adoção de estratégias 
ou medida para ampliação da 
campanha de vacinação de 
crianças e adolescentes nas 
escolas públicas e privadas do 
Estado, com base no Programa 
Nacional de Imunizações do 
Ministério da Saúde.
 Estiveram presentes 
os coordenadores dos Cen-
tros de Apoio Operacional às 
Promotorias de Justiça de De-
fesa da Educação (Caoeduc), 
promotora de Justiça Ana 
Carolina Zambom; de Defesa 
da Criança e do Adolescente 
(Caodca), promotora de Justi-
ça Paola Domingues Botelho; 

de fazer relativas à regulari-
zação do trabalho realizado 
pelos Agentes de Combate às 
Endemias, assim como a con-
denação pelos danos morais 
coletivos causados.
 A tutela de urgência 
solicitada foi deferida parcial-
mente pelo Poder Judiciário 
em julho daquele ano. A sen-
tença, proferida em agosto 
de 2022, julgou parcialmen-
te procedentes os pedidos 
formulados pelo Ministério 
Público e confirmou a tutela 
de urgência, bem como con-
denou o município de Viçosa 
ao pagamento de R$ 80 mil a 
título de danos morais coleti-
vos e de R$ 20 mil a título de 
multa por descumprimento 
das obrigações estabelecidas 
na tutela provisória de urgên-
cia antecipada.

e de Defesa da Saúde (Cao-
saúde), promotor de Justiça 
Luciano Moreira de Oliveira. 
O Ministério Público ressal-
ta que, no ato da matrícula, é 
necessária a apresentação do 
cartão de vacina das crianças 
e dos adolescentes.
 Lourdes Machado, 
presidente do Conselho Esta-
dual de Saúde(CES), informou 
que a “fala irresponsável do 
governador”, que estimulou a 
negligência das famílias, pro-

 Em razão de recur-
so interposto pelo município 
de Viçosa, o TJ reapreciou 
a matéria em maio do ano 
passado (2023) e confirmou, 
na íntegra, a sentença de 1º 
grau. Apesar disso, em novo 
acórdão prolatado em julho 
do ano passado, o julgamento 
de maio foi considerado nulo 
por falta de intimação pesso-
al do corpo jurídico do muni-
cípio de Viçosa.
 Agora, em novo jul-
gamento realizado em de-
zembro, confirmou, mais uma 
vez, a condenação do municí-
pio de Viçosa a executar me-
didas voltadas à prevenção e 
ao controle do Aedes aegytpi 
e também foi reiterada a con-
denação por danos morais 
coletivos, em razão das falhas 
na prevenção à dengue.

vocou uma nota de repúdio do 
CES, que também pediu a re-
tratação de Romeu Zema.
 Rafaella Queiroz, 
pesquisadora da Fiocruz Mi-
nas, lembrou que quando se 
aumenta a cobertura vacinal 
para 90%, os casos das doen-
ças são reduzidos brutalmen-
te. Ela registrou que a Fiocruz 
Minas faz o monitoramento 
após a vacinação contra a CO-
VID-19 e confirmou a seguran-
ça da vacina.

Intensificação nas ações de combate a dengue em Viçosa é exigida pelo Tribunal de Justiça

TRIBUNAL DE JUSTIÇA
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JEQUERI: PM encontra corpo de homem 
dentro da carroceria de veículo: estava morto

tro) notebooks; 02 (dois) te-
levisores; 07 (sete) relógios; 
05 (cinco) pares de tênis; 05 
(cinco) malas; colares; brin-
cos; alianças; pulseiras de 
ouro, dentre outros objetos.
 Durante a persegui-
ção, os militares localizaram 
o veículo usado na prática 
criminosa. No momento da 
tentativa de fuga dos milita-
res, o motorista bateu o carro 
numa viga de ferro da calça-
da na Avenida Américo Renê 
Giannetti, em Ouro Preto. Ele 
deixou o carro e tentou fugir 
a pé, mas foi detido pelos mi-
litares e encaminhado para a 
Delegacia de Polícia Civil, de 
Ouro Preto.
 Durante a verifica-
ção no sistema informatiza-
do foi constatada que a pla-
ca do veículo não condizia 
com as marcações do chassi. 
Os dados eram, na verdade, 
de outro Fiat Punto que ha-
via sido furtado. Após con-
tato com a vítima de Ponte 

com a mãe de Evanilton 
Carlos de Moura, esta disse 
que viu o filho, pela última 
vez, perto das 14 horas, em 
frente à residência em que-
moravam. A perícia técnica 
da Polícia Civil realizou os 
trabalhos apropriados e o 
corpo foi liberado para a 
funerária. O veículo foi en-
tregue para os familiares.
 Durante as buscas, 
os agentes da Polícia Mili-
tar identificaram o possível 
autor do crime como sendo 
A.C.G. Ele foi preso e con-
duzido para a Delegacia 
Regional de Polícia Civil de 
Ponte Nova, sendo liberado 
pelo delegado de plantão, 
após prestar esclarecimen-

Rua Pernambuco e após in-
tensas buscas encontraram 
01 (um) revólver calibre 
32; 05 (cinco) munições 
intactas do mesmo calibre, 
além de 01 (uma) cápsu-
la de munição calibre 32 
deflagrada que estavam 
enterrados. Depois do re-
gistro policial, o autor foi 
preso e conduzido para a 
Delegacia Regional de Po-
lícia Civil permanecendo à 
disposição da Justiça.

 Na tarde do domin-
go 18 de fevereiro, por volta 
das 16 horas, presumivel-
mente, um homem de 32 
anos, roubou diversos ma-
teriais em Ponte Nova. Os 
agentes da Polícia Militares 
que o prenderam em Ouro 
Preto, horas depois, conse-
guiram recuperar: 04 (qua-

 Evanilton Carlos 
de Moura, 28 anos, foi en-
contrado, já sem vida, den-
tro da carroceria de veículo 
jogado próximo ao Rio San-
tana, curso d’água que atra-
vessa o município de Jeque-
ri. Ao registrar a ocorrência, 
os policiais militares con-
versaram com populares, 
que não souberam infor-
mar qual seria a motivação 
do crime, bem como quem 
foi o autor do assassinato 
cometido a tiros.
 O fato aconteceu 
na zona rural de Jequeri, 
localidade conhecida por 
Pouso Alegre, na sexta-fei-
ra, 16 de fevereiro, por vol-
ta das 15 horas. Em contato 

 Um (01) homem 
de 23 anos, que é conhe-
cido no meio policial pela 
prática de diversos crimes, 
transitava tranquilamente 
pela Vila Alvarenga e arma-
do com revólver. O fato foi 
denunciado por volta das 
18h29min à Polícia Mili-
tar no dia 17 de fevereiro, 
por moradores que temiam 
maiores consequências.
 De acordo com o 
BO, os militares consegui-
ram abordar o homem na 

Veículo Fiat Punto apreendido em Ouro Preto

Materiais que foram roubados em residên-
cia de Ponte Nova

Evanilton Carlos de Moura foi encontrado morto dentro da carroceria de seu próprio carro na 
sexta-feira, 16 de fevereiro de 2024

Nova, ela reconheceu parte 
dos materiais que estavam 
no carro.
 O ladrão, segun-
do a Polícia Militar, possui 
extensa ficha criminal: pas-
sagens por furtos a residên-
cias; porte ilegal de arma 
de fogo; roubo; receptação 

tos. O advogado do homem
apontado como possível 
autor do crime informou 

e lesão corporal. A Polícia 
Militar informou também 
que em parceria com outros 
autores, o homem também 
cometeu furtos em Ponte 
Nova e em Cachoeira do 
Campo, distrito de Ouro 
Preto, além de ter provoca-
do dano em Mariana.

que seu cliente foi liberado, 
pois não havia elementos 
para sua prisão.

Dois pré-adolescentes 
assaltaram uma barbearia

 Um homem de 72 
anos, afirmando ter sido 
assaltado por 02 (dois) me-
nores de idade. Ele afirmou 
que um deles estava de pos-
se de arma de fogo e o outro 
portava facão. Os menores, 
de apenas 14 anos, levaram 
R$ 90,00 de seu estabele-
cimento comercial, que é 
uma barbearia localizada 
na Rua Elza Vieira Starling, 
em Rio Casca.
 O barbeiro assal-
tado disse menores che-
garam afirmando que cor-
tariam o cabelo, mas em 
dado momento, de forma 
brusca, fecharam a porta 
do estabelecimento e anun-
ciaram o assalto apontando 

a arma de fogo em sua dire-
ção. Após a vítima entregar 
o dinheiro, eles fugiram. O 
fato aconteceu no dia 15 de 
fevereiro, às 14h45min.
 Após o registro dos 
fatos, os policiais militares 
iniciaram o rastreamento. 
Eles conseguiram localizar 
e apreender a dupla. Na 
ação policial, foram apre-
endidos, além de 01 (um) 
simulacro de arma de fogo, 
01 (um) facão, 01 (uma) 
cédula de R$10,00 e rou-
pas utilizadas na ação cri-
minosa. Os menores foram 
encaminhados, com seus 
representantes legais para 
Delegacia de Polícia Civil 
para as providências legais.

Armas usadas contra o barbeiro de Rio Casca por 02 pré-adolescentes de 14 anos

PM prende homem com arma de fogo na Vila Alvarenga

Ladrão rouba residência em Ponte Nova, 
mas acaba preso em Ouro Preto

PONTE NOVA

RIO CASCA
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Sobrinha é presa acusada de matar o tio, mas 
advogada consegue sua liberdade provisória, horas depois

 A mãe de Leonardo 
e avó de Ana Gabriela, Geralda 
Antônia de Carvalho de Souza e 
Silva disse aos policiais militares 
que houve uma briga em sua re-
sidência e que seu filho Leonar-
do estava desmaiado no chão do 
quarto. No interior da residência 
os militares encontraram Leo-
nardo deitado no chão do seu 
quarto, próximo à cama, com 
sinais de violência e manchas de 
sangue no chão. O quarto estava 
todo revirado, com diversas coi-
sas jogadas nos cantos.
 Equipe plantonista 
do SAMU Regional realizou os 
procedimentos médicos de ur-
gência, mas Leonardo de Sou-
za e Silva já estava morto. Ana 
Gabriela afirmou acreditar que 
seu tio tenha morrido por ter 
batido a cabeça no chão, após 
tomar um soco na rosto. Ana 
Gabriela foi encaminhada ao 
Hospital Arnaldo Gavazza Filho, 
onde recebeu atendimento mé-
dico para a lavratura do auto de 
corpo de delito. Os plantonistas 
afirmaram em laudo que não 
havia lesão em seu corpo, em-
bora ela tenha alegado que rece-

de fogo e recapturados 22 fora-
gidos da justiça, reforçando o 
compromisso da Polícia Rodo-
viária em combater o crime e 
proteger os cidadãos. Além dis-
so, 26 veículos roubados foram 
recuperados, devolvendo aos 
proprietários seus bens. Outro 
ponto de destaque foi o comba-
te ao tráfico de drogas, com 29 
prisões realizadas, representan-
do um aumento de 107% em 
comparação com o ano anterior. 
A “Operação Lei Seca” também 
foi intensificada, resultando em 
85 ações específicas.
 Rodovias federais 
têm menos mortes no Car-
naval 2024 - Dezesseis (16) 
pessoas morreram nas rodo-
vias federais de Minas Gerais 
durante o Carnaval 2024. É o 
que indica o balanço da “Ope-
ração Rodovida” da Polícia 
Rodoviária Federal (PRF) di-

 No sábado, 17 de fe-
vereiro, por volta das 03 horas 
da madrugada, a Polícia Mili-
tar prendeu em flagrante Ana 
Gabriela de Souza e Silva Ro-
drigues acusada, inicialmente, 
ter matado seu tio o protético 
Leonardo de Souza e Silva. O 
suposto crime teria ocorrido na 
Rua Sargaços, que fica localiza-
da no Bairro Rasa.

 A Polícia Militar Ro-
doviária Estadual (PMRv) divul-
gou os resultados das operações 
realizadas nas estradas durante 
o Carnaval de 2024, destacando 
uma atuação efetiva com núme-
ros expressivos. Em um esforço 
contínuo para garantir a segu-
rança e a ordem nas rodovias, a 
instituição executou 5.115 ope-
rações policiais, um aumento 
significativo de 44% em relação 
ao período anterior.
 O número de aciden-
tes de trânsito com vítimas mos-
trou um decréscimo de 10%, 
reflexo das operações estraté-
gicas e da conscientização dos 
motoristas. Ainda assim, foram 
registradas 21 vítimas fatais nas 
rodovias estaduais, um número 
que demanda atenção e cuidado 
contínuo por parte de todos os 
envolvidos no trânsito.
 Durante as ações, 
foram apreendidas 21 armas 

Leonardo de Souza e Silva morreu em casa, após levar soco desferido no rosto por sua sobrinha Ana 
Gabriela de Souza e Silva Rodrigues. O impacto da agressão fez com ele caísse no chão do quarto

Ana Gabriela de Souza e Silva Rodrigues foi presa na 
madrugada, mas está em liberdade provisória, após 
decisão judicial publicada, horas depois

A operação da Polícia Militar Rodoviária de Minas Gerais apresentou resultados importantes 
pela atuação nas rodovias, que entrecortam os municípios

Mortes nas rodovias estaduais de Minas 
Gerais diminuíram no Carnaval 2024

bera pauladas durante a briga.
 Rachel, mãe de Ana 
Gabriela e irmã de Leonardo 
relatou que Ana Gabriela estava 
nervosa batendo a porta e que 
Leonardo já estava dormindo. 
Após ser acordado pelo barulho, 
o tio e a sobrinha começaram a 
discutir e Ana Gabriela foi para 
cima de Leonardo com um por-
tão metálico. Ele se defendeu 
com um pedaço de pau.
 Horas depois da pri-

vulgado no dia 15 de fevereiro. 
O dado é 128% maior do que o 
registrado em 2023, quando 
acontecera 07 (sete óbitos).
 No Carnaval deste 
ano foram registrados 158 aci-
dentes, que ocasionaram 204 
vítimas com ferimentos. Os ra-

são provisória, o juiz plantonis-
ta Vinícius Pereira de Paula, de 
Abre Campo, Vara Plantonista 
da Microrregião concedeu li-
berdade provisória para Ana 
Gabriela de Souza e Silva Rodri-
gues com medidas cautelares. 
Entre elas, a proibição de se 
ausentar da Comarca de Ponte 
Nova, em prazo superior a 15 
dias. A advogada de Ana Ga-
briela, Daniela Ibrahim, alegou 
legítima defesa.

dares da PRF flagraram 14.802 
veículos trafegando com ex-
cesso de velocidade, aumento 
de 176% quando comparado 
com a folia do ano passado. A 
embriaguez ao volante fez com 
que 102 motoristas fossem au-
tuados e 01 (um preso).

Jovem de Ponte Nova morre em confronto 
entre traficantes e Polícia militar: 

02 outros foram baleados pelos policiais
 A Polícia Militar resol-
veu intensificou suas operações 
de combate ao crime na cidade de 
Viçosa. Por meio de ações de inte-
ligência, a central de comunicação 
da Polícia Militar recebeu informa-
ções sobre possível confronto entre 
grupos de traficantes no Bairro São 
José, conhecido popularmente por 
Laranjal. Segundo comunicado, as 
operações fazem parte para dimi-
nuir crimes de homicídio e tráfico 
de drogas na Cidade Universitária, 
vizinha de Ponte Nova.
 Com o objetivo de evitar 
novos confrontos entre criminosos 
e tranquilizar a população local, 
equipes do Tático Móvel foram 
deslocadas para realizar incursões 
no bairro, na madruga de 20 de fe-
vereiro, terça-feira passada. Após 
trabalho minucioso, os policiais 
encontraram grupo de crimino-
sos disparando contra 01 (uma) 
residência durante a madrugada. 
Quando tentaram interferir os mili-
tares foram recebidos com disparos 
de armas de fogo, o que resultou 
em num confronto.
 No desenrolar da ope-

ração, 01 (um) dos criminosos foi 
atingido e morreu no local enquan-
to 02 (dois) outros homens foram 
feridos, todos sendo socorridos 
após a situação ser controlada. 
Além disso, 03 (três) armas de fogo 
foram apreendidas. Nenhum poli-
cial foi ferido durante o confronto.
 Um (01) dos criminosos 
identificado como Igor Evaristo Ad-
mirável, 21 anos, de Ponte Nova foi 
baleado e morreu; Fernando Mar-
ques de Oliveira, 37 anos, natural 
de Visconde de Rio Branco, e Ro-
naldo Barbosa Simplício, de Juiz de 
Fora, foram baleados e encaminha-
dos para o Hospital São Sebastião, 
de Viçosa.
 Ficha criminal dos 
homens envolvidos no tiroteio: 
homem de 37 anos: direção perigo-
sa, foragido da Justiça, receptação, 
roubo, posse ilegal de arma, lesão 
corporal, ameaça e tentativa de ho-
micídio; jovem de 19 anos: foragido 
da Justiça, tráfico de drogas, roubo 
e ameaça; homem de 21 anos: ten-
tativa de furto, ameaça, furto con-
sumado, tráfico de drogas, lesão 
corporal e tentativa de homicídio.

O ponte-novense Igor Evaristo Admirável, 19 anos, foi morto em confronto com os policiais mili-
tares na madrugada de 20/02 (crédito da fotomontagem: Viçosa Urgente)

Armas apreendidas após o confronto entre policiais e traficantes

VIÇOSA
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Copa Santa Terezinha registra violência contra árbitro

Duda Sampaio faz o gol da Supercopa 
de Futebol Feminino e empolga Jequeri
 "É surreal a gente 
viver isso aqui. Parece rotina 
mas cada dia que estamos 
aqui é mais emocionante, 
mais vibrante. Só tenho a 
agradecer: a Deus, minha fa-
mília, cada atleta e comissão, 
o Corinthians de modo geral, 
por poder proporcionar isso 
para cada atleta aqui dentro. 
Mais um ano começando com 
o pé direito, com título. Vai 
ser assim, o Corinthians vai 
brigar novamente por tudo. 
Foi um jogo gostoso, até o fi-
nal, com VAR, mas graças a 
Deus a gente pôde sair com o 
título novamente", comentou 
Duda Sampaio.
 O Sport Club Corin-
thians Paulista venceu, pela 
3ª vez, a Supercopa do Brasil 
de futebol feminino. A con-
quista aconteceu na manhã/
tarde de domingo, 18 de feve-
reiro, na Neo Química Arena, 
em São Paulo, contra a equipe 
do Cruzeiro E.C, as Cabulosas. 
O único gol do jogo foi marca-
do por Duda Sampaio, atleta 
nascida em Jequeri e já conso-
lidada no futebol nacional.

 O gol, que acabou por 
decidir a partida, aconteceu no 
início da 2ª etapa. Aos 02 (dois) 
minutosDuda Sampaio cobrou 
falta fechada pela esquerda, a 
bola passou no meio da barrei-
ra cruzeirense e traiu a goleira 
Taty Amaro, que ainda tocou na 
bola, mas não o suficiente para 
que ela não entrasse.
 Corinthians 1 a 0. O 
Corinthians esteve muito perto 
de ampliar quando Gabi Por-
tilho recebeu na cara do gol e 
encobriu Taty, mas a bola capri-

chosamente tocou no travessão 
e foi afastada na sequência.
 A pressão final das 
“Cabulosas” em busca do em-
pate deu resultado aos 41 mi-
nutos. Byanca Brasil, que num 
minuto antes fizera jogada pa-
recida pela esquerda, cortando 
para o meio e finalizando colo-
cado, desta vez acertou o alvo: 
o ângulo esquerdo de Kemelli. 
O gol foi anulado por toque de 
mão da camisa 10, do time do 
Cruzeiro E.C, ao aplicar o drible 
na adversária.

A atleta de Jequeri, Duda Sampaio, exibe troféu e medalha pela conquista da Supercopa do 
Brasil de futebol feminino, em 18/01

Começou o Campeonato Regional 
de Canaã, com time de Ponte Nova

Árbitro Wendell Moreira de Carvalho, agredido na Copa Santa Terezinha, registrou Boletim de 
Ocorrência na PM

Piranga F.C começou com o pé direito: venceu o Barrinha F.C, de Viçosa, por 4 x 1

Torcida compareceu ao jogo do Campeonato Regional de Canaã

 Resultados da 
Copa Santa Terezinha, sá-
bado, dia 17 de fevereiro 
de 2024: foram realizadas 
02 (duas) partidas válidas 
pelo grupo A: 15 horas jo-
garam Unidos do São Pe-
dro 1 x 10 Santa Tereza; às 
17 horas o placar registrou 
Guaraciaba 2 x 0 GE Copa-
cabana. O jogo foi realiza-
do no Estádio Juca Fonse-
ca, na Vila Oliveira.
 A partida entre GE 
Copacabana e Guaraciaba 
F.C ficou marcada e man-
chada por agressão sofri-
da pelo árbitro Wendell 
Moreira de Carvalho pelo 
atleta Odair José Ventura 
(Bandaia) que, aos 81 mi-
nutos de partida, após ser 
advertido com o 2º cartão 
amarelo e, consequente-
mente, o vermelho. Ele foi 
expulso pelo árbitro.
 Bandaia, do GE 
Copacabana, mesmo con-

 Teve início no 
último domingo, 18 de fe-
vereiro, a edição de 2024 
do Campeonato Regional 
de Futebol Masculino de 
Canaã. As 02 (duas) parti-
das de abertura do torneio 
aconteceram no Estádio 
Municipal Onofre Gomes 
Barbosa, onde Ponte do 
Rio F.C (Canaã) e Araponga 
E.C empataram em 2 x 2 e o 
Piranga E.C venceu a Barri-
nha F.C (Viçosa) por 4 x 1.
 No primeiro jogo, 
os gols do Ponte do Rio F.C 
foram marcados por Igui-
nho e Hugo, enquanto Fabrí-
cio Negão e Eder anotaram 
para o Araponga E.C. Essa 
partida foi válida pela Cha-
ve A, que ainda conta com 
as equipes do 1º de Janeiro 

F.C (Teixeiras) e Turvão F.C 
(Ervália). Pela chave C, o Pi-
ranga E.C venceu a Barrinha 
F.C com gols de Ualken, Cafu, 
Leon e Francisco Jr. (contra). 
Dudu marcou o gol da equi-
pe de Viçosa. Completam o 
grupo os times ABC Pingos e 
Independente.
 Já a chave B é com-

posta por Cruzes, 18 de Ju-
lho, União de Limeira e LS 
Agropecuária (Ponte Nova). 
A 2ª rodada do torneio será 
realizada no domingo, 25 
de fevereiro ABC Pingos e 
Independente se enfrentam 
às 14h30min, e 18 de Julho 
F.C e União de Limeira E.C 
jogam às 16h20min.

tido por seus companhei-
ros conseguiu agredir o 
juiz Wendell Moreira de 
Carvalho com um chute de 
cima para baixo na perna 
esquerda, ocasionando um 
corte profundo de cerca de 
15 cm. O árbitro paralisou a 
partida e solicitou a presen-
ça do policiamento. Porém, 
estendeu-se o prazo de 15 
minutos. Sem a presença 
dos policiais, Wendell en-

cerrou a partida, alegando 
falta de segurança.
 O árbitro registrou 
Boletim de Ocorrência na 
Polícia Militar. O atleta 
Bandaia foi excluído da 
Copa Santa Terezinha. Já 
existe movimento para que 
ele seja excluído das com-
petições promovidas pela 
Liga Municipal de Despor-
tos de Ponte Nova e das li-
gas existentes na região.
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Supercopa dos Inconfidentes e Vale do Piranga: 
07 equipes já confirmaram participação

 A 1ª reunião para de-
bater a possibilidade de empla-
car a 8ª edição da Supercopa dos 
Inconfidentes e Vale do Piranga 
aconteceu na noite de 19 de fe-
vereiro nas dependências da 
secretaria municipal de Espor-
te, Lazer e Juventude de Ponte 
Nova. Foram definidos os alguns 
critérios da competição. Recém-
-empossado presidente da Liga 
Municipal de Desportes de Pon-
te Nova (LMDPN), Ricardo Leal 
Tico Santa Helena conduziu o 
encontro ao lado de outros inte-
grantes da diretoria.
 Representantes de 10 
equipes estiveram presentes: 
Peñarol F.C (Ouro Preto); S.E 1º 
de Maio, Pontenovense F.C e E.C 
Palmeirense (Ponte Nova); E.C 
Barralonguense (Barra Longa); 
S.C Olimpic (Mariana); Operário 

os principais temas de noite. Fi-
cou definido que cada equipe po-
derá inscrever 30 jogadores, sem 
ficha-ouro, sendo no máximo 07 
(sete) "estrangeiros" (jogadores 
de outras cidade). As contratações 
de atletas de outros mercados fo-
ram apontadas como principais 
motivações para o baixo número 
de equipes nas últimas edições.
 Equipes confirma-
das: Pontenovense F.C e S.E 1º de 
Maio (Ponte Nova); S.C Olimpic 
(Mariana): G.E.U (Urucânia (S.E 
Piedadense (Piedade de Ponte 
Nova); Metalusina F.C (Barão de 
Cocais); Operário F. C (São Gon-
çalo do Rio Abaixo. O Peñarol, 
atual campeão, tem participação 
ameaçada. As outras equipes, 
casos de E.C Palmeirense e E.C 
Riodocense preferiram analisar 
a competição antes de confirmar 

F.C (São Gonçalo do Rio Abaixo); 
América F. C (Amparo do Serra);
Grêmio Esportivo Urucaniense/
G.E.U(Urucânia) e E.C Riodocen-
se (Rio Doce).
 Conforme informações 
do coordenador de equipe de Es-
portes da Rádio Montanhesa 670 
KHz, Marcos Dias, houve longa 
discussão, que tomou boa parte 
do tempo da reunião realizada na 
Rua João Piranga, nas antigas de-
pendências do Municipal Atlético 
Clube, Triângulo. Depois, o presi-
dente da LMDPN anunciou medi-
das para baratear a competição e 
atrair mais clubes.
 A inscrição de cada 
equipe cairá de R$ 2 mil para R$ 
1 mil; o preço da inscrição para 
cada jogador cairá de R$ 30,00 
para R$ 20,00. Em seguida, Tico 
Santa Helena abriu votação para 

presença. Há ainda outros clu-
bes que não se fizeram presentes 
na reunião, mas que poderão fa-
zer parte da competição.
 Em entrevista a “Nos-
sa Arena TV” e ao programa 
de esportes da Rádio Monta-
nhesa 670 KHz, o presidente 
da LMDPN, Tico Santa Helena, 
demonstrou satisfação com a 
realização da 1ª reunião de sua 
gestão e prevê a realização de 
grande competição: "Foi uma 
reunião muito proveitosa. Eu 
saí com expectativa muito boa 
de várias equipes. Tenho cer-
teza que terão mais equipes 
para agregar ainda. Estamos 
com a expectativa de acima de 
10 equipes. Foi passado para 
todas as equipes o sistema ado-
tado pela LMDPN”, disse Tico 
Santa Helena.

Atleta de Manhuaçu corre 
ultramaratona em 24 horas e 
conquista a medalha de ouro

 Rose Valentim su-
perou mais um desafio e foi a 
vencedora da Ultramaratona 
Parque do Mirim, em Indaia-
tuba, cidade do interior de 
São Paulo. O evento teve iní-
cio no sábado, 17 de fevereiro 
e terminou no domingo, 18 
de fevereiro. A atleta correu, 
durante 24 horas, 216 quilô-
metros. A atleta de Manhuaçu 
considerou o feito um marco 
importante em sua carreira 
no atletismo.

 Agora, Rose Valen-
tim se aproxima dos mais 
fortes nas pistas de corrida. 
Ela sonha voar mais alto após 
conseguir essa vitória, que 
teve uma conotação diferen-
te. Até o treinador da Seleção 
Brasileira de Ultramaratona, 
Marcos Gomes, participou do 
evento. Agora, Rose Valentim 
busca vaga para o Mundial. 
Assim terá a oportunidade de 
representar o Brasil nas ultra-
maratonas, em outros países.

Em junho do ano passado (2023), o Peñarol F.C, equipe Ouro Preto, foi o último campeão da Supercopa 
dos Inconfidentes e Vale do Piranga

No dia 02 de julho de 2017, no Estádio Juca Fonseca (Vila Oliveira), em Ponte Nova, jogadores da 
equipe da S.E. 1º Maio comemoraram com os torcedores a conquista do bicampeonato da Supercopa 
dos Inconfidentes e Vale do Piranga


